
 Sergia Vecchiet 
Ciao a tutti,  
sono Sergia ed il mio interesse per il volpino italiano è nato un po' per caso nel 2009, quando 
incontrai un soggetto che attirò subito la mia attenzione: un manicotto di pelo bianco tutto 
impettito nella sua rustica regalità. La persona che aveva quel Volpino mi spiegò un pochino le 
caratteristiche e che il cane proveniva dal Montefrondoso. La prima allevatrice che contattai fu 
la signora Caiani, la quale mi invitò al raduno ATAVI di Sassuolo. Qui ebbi modo di conoscere 
meglio il volpino italiano e gli allevatori: ero sempre più convinta che questa sarebbe stata la 
mia nuova razza.  
Così nel 2011, arrivò Lyra, figlia del multi Ch. Principino del Montefrondoso, il destino volle che 
avessi un soggetto simile proprio a quello che avevo incontrato per caso al mare. Con Lyra fu 
amore a prima vista e con lei entrai nel mondo delle expo, dove ho potuto conoscere diversi 
estimatori, instaurare amicizie, apprendere nozioni sulla razza e confrontarmi con tanti altri 
amatori della razza.  
Negli anni la famiglia volpina si è allargata, qualcuno non c’è più, ma è sempre presente nei 
cuori della mia famiglia, poi si sa che i volpini italiani sono come le ciliegie: uno tira l’altro perché 
sono compagni di vita meravigliosi, di un amore e una dedizione incondizionati.  
Da quest’anno faccio parte del consiglio ATAVI e spero di dare un contributo nella divulgazione 
di questa meravigliosa razza, troppo poco conosciuta ed apprezzata. 


